

Resultado consulta popular sobre el traslado de la feria de Santiago



Durante el día de hoy se ha llevado a cabo una consulta popular sobre la ubicación de la feria de la noche de Santiago durante el mes de julio y los resultados han sido los siguientes:

¿Está de acuerdo con que la celebración de la Feria y Fiestas de julio se traslade a la zona de las inmediaciones del Campo de Fútbol?

Censados en San Sebastián de los Ballesteros mayores de 16 años: 734 personas
Participantes en la votación: 236 personas

Participación: 32%
SÍ - 124 votos
NO - 112 votos
NULOS - 0 votos
BLANCO - 0 votos

Tras los resultados obtenidos, existe una mayoría de vecinos que han votado que la feria deba cambiar de ubicación. De esta manera, la Corporación Municipal atenderá esta consulta y trabajará por este cambio adaptando todos aquellos recursos espaciales necesarios, así como por ofrecer mayores servicios de feria para que todos los vecinos puedan disfrutar de ella.